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 1 
Reunião do dia: 23 de outubro de 2006. 2 
Horário: 08:30 às 12:00 horas. 3 
Local: Sala do DEAP  4 
DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO: 5 
Às 8:45 horas iniciamos a reunião fazendo a leitura da ata da reunião anterior com as correções 6 
foram dados alguns encaminhamentos dos pontos levantados na ata. A comissão encaminha 7 
proposta  de um seminário sobre PSF do Estado, o qual deverá ser descentralizado com objetivo de 8 
diagnosticar problemas levantados por muitas regionais e propor metas propostas. Programação do 9 
Seminário sobre PSF(princípios do PSF, financiamento, metodologia de ação e troca de experiências 10 
das equipes). Avaliação dos PSF por Regionais de Saúde, criação da Comissão Organizadora com 11 
participação paritária (Trabalhadores, Gestores, Prestadores e Usuários). Os participantes deverão 12 
trazer os problemas já sistematizados, com locais previsto em Londrina ou Maringá. Leitura do 13 
ofício 932/06, justificando a falta do Conselheiro Dr. Ruy Barbosa dos Santos, representantes do 14 
CRO. A representante da Pastoral da Criança Lurdes justificou por telefone a sua ausência por 15 
motivo de força maior. Leitura do Oficio 1927/06 e 1926/06 encaminhando oficio 245/06 onde o 16 
Hospital de Clínicas Paraná, informa sobre a aquisição o material hospitalar referente ao 17 
cancelamento da compra do componente Femural por estar com o valor defasado. DR. Matheos 18 
Chomatas  explicou sobre as dificuldades na aquisição de muitos equipamentos, materiais, 19 
medicamentos, etc. pelos baixos valores das tabelas do SUS. Silvia cita que apesar de tudo 20 
comparado com as anteriores ainda melhorou um pouco as tabelas. Oficio 483/06 denúncia da 21 
morte de um cidadão que não conseguiu vaga no Hospital de Francisco Beltrão mesmo sendo um 22 
caso de emergência, o Dr. Matheos explica o funcionamento do atendimento médico hospitalar no 23 
estado e nos municípios mas há dúvidas dos hospitais credenciados no SUS na região que o 24 
paciente reside. Convocar para a próxima reunião o Diretor do Hemepar para responder sobre 25 
irregularidades do envio de sangue par aos hospitais particulares. Solicitar a presença de um 26 
representante da DSS para explicar o funcionamento  da Central de Leitos de Francisco Beltrão 27 
devido a morte de paciente de Dois Vizinhos. Convocar a Dra. Maria de Fátima e Adélcio 28 
(Coordenador da Central de Leitos de Maringá). Solicitar um representante do DSS para falar sobre 29 
Hospital de Ortese e Prótese do Centro de Reabilitação. Sendo o que se apresentamos para o 30 
momento encerramos a reunião às 11:30 horas.  31 


